

A portrait of a middle-aged man with a mustache and glasses, wearing a dark blue suit, white shirt, and blue tie. He is looking slightly to the left of the camera. The background is a light blue gradient.

MI VISIÓN

de un futuro radiante
para África

Candidato a la Presidencia de la
Comisión de la Unión Africana

Mi visión de un futuro radiante para África

Introducción

Les presento mi ambiciosa visión de África como candidato a la presidencia de la Comisión de la Unión Africana (UA). Esta visión pretende hacer de África **un continente integrado, próspero y pacífico, guiado por los valores de la diversidad, la igualdad de género, la transparencia y la integridad. Inspirándome en la Agenda 2063 y en su segundo plan decenal**, me comprometo a llevar a cabo **reformas institucionales para alcanzar nuestros objetivos comunes**. Mi liderazgo se centrará en la gobernanza, la democracia, la paz, la seguridad, el desarrollo económico y social, las infraestructuras, el medio ambiente, la juventud, la igualdad de género, la diáspora africana y el lugar de África en la escena internacional.

Liderazgo responsable

Me comprometo a ofrecer **un liderazgo** claro y decidido para hacer avanzar la misión de la UA. Abogaré por **un enfoque colaborativo e integrador, que celebre la diversidad, el mérito y las capacidades**. Será esencial promover una cultura de **responsabilidad y transparencia**. Garantizaré el cumplimiento de las normas financieras y reglamentarias, así como una rigurosa rendición de cuentas sobre nuestras actividades. Una gobernanza eficaz y responsable es la clave para reforzar nuestros cimientos institucionales.

Gobernanza y democracia

La promoción de la democracia y la condena **de cualquier cambio anticonstitucional de poder son primordiales**. Me comprometo a **defender las instituciones democráticas y a garantizar una gobernanza justa y transparente**. El respeto de los procedimientos democráticos y la promoción de los derechos fundamentales de los ciudadanos son cruciales para **la estabilidad y la legitimidad de los gobiernos africanos**.

Desarrollo de la capacidad institucional

Reforzar la capacidad institucional de la UA es fundamental para hacer realidad **nuestras aspiraciones continentales**. Es esencial **modernizar los procesos internos e invertir** en el desarrollo de capacidades para garantizar un funcionamiento óptimo. La colaboración con los Estados miembros y los socios internacionales es indispensable. **La transparencia y la rendición de cuentas estarán en el centro de nuestros esfuerzos**, con mecanismos rigurosos de seguimiento y evaluación que garanticen un uso responsable de los recursos.

Fomento de la paz y la seguridad

La paz y la seguridad son esenciales para el desarrollo sostenible de África. Inspirándome en el programa para silenciar las armas de aquí a 2030, me comprometo a intensificar nuestras acciones para **prevenir los conflictos y promover la estabilidad. Aprovechando mi experiencia diplomática**, reforzaré **los mecanismos de mediación y arbitraje, y abordaré las causas profundas de los conflictos, como la pobreza y la desigualdad**. La colaboración con los Estados miembros, las organizaciones regionales e internacionales y la sociedad civil será crucial para construir un futuro pacífico.

Desarrollo económico y social

Reconozco los progresos realizados en **sanidad, educación y tecnología, pero sigue habiendo retos**. Me comprometo a reforzar **los vínculos entre la Comisión y las comunidades económicas regionales para promover el desarrollo económico y social**. Invertiré en sistemas sanitarios sólidos, programas de nutrición y educación a todos los niveles, haciendo hincapié en las competencias técnicas y la innovación. **Promover la investigación científica y la innovación será esencial para resolver los retos continentales**.

Desarrollo de infraestructuras

Me comprometo a proseguir **proyectos estratégicos** como la Zona de Libre Comercio Continental Africana (AfCFTA) y el desarrollo de infraestructuras, como el ferrocarril integrador y la presa hidroeléctrica de Inga. La colaboración con el sector privado será esencial para movilizar los recursos necesarios. Mi objetivo es **estimular el crecimiento económico a través del mercado del transporte y la electrificación**.

Retos medioambientales

Ante los retos medioambientales y climáticos, es crucial **promover políticas de transición hacia una economía verde**. Apoyaré la inversión en energías renovables, la protección de los ecosistemas y la agricultura sostenible. Se reforzará la cooperación regional e internacional para movilizar los recursos financieros y tecnológicos necesarios. La protección del medio ambiente y la lucha contra el cambio climático estarán en el centro de nuestra agenda continental.

Compromiso con la juventud, el empleo, la igualdad de género y la diáspora africana

La juventud africana es el futuro de nuestro continente. Me comprometo a **apoyar las políticas africanas de educación, empleo y emprendimiento para liberar todo su potencial**. La lucha contra el desempleo será una prioridad, con políticas que fomenten la creación de empleo y apoyen el espíritu empresarial local. **Defenderé la igualdad de género garantizando la igualdad de acceso de las mujeres a la educación, la sanidad, el empleo y la participación política. La diáspora africana es un recurso precioso para el desarrollo de África**. Trabajaré para reforzar su papel en el continente.

Promoción de África en la escena internacional

Me comprometo a defender **la justa representación de África en las instituciones internacionales** y a **reforzar su papel en los foros mundiales**. África debe ser un actor influyente en los debates políticos mundiales, promoviendo sus intereses económicos y de desarrollo.

Conclusión

Estoy convencido de que podemos convertir esta visión en realidad, haciendo de África un faro de esperanza y progreso. Juntos podemos superar los retos y construir un futuro mejor para todos los africanos, situando a nuestro continente en el centro de la transformación mundial. Unámonos por un futuro en el que cada ciudadano africano alcance su pleno potencial en un entorno de paz, prosperidad y dignidad.

